

# *Sesiona en La Habana Simposio Cuba Trabaja*

---



## **Simposio Cuba Trabaja**

La Habana, 24 jun (RHC) La primera jornada del simposio sobre trabajo, seguridad social y desarrollo sostenible, Cuba Trabaja 2025, comenzó hoy en el Palacio de Convenciones de esta capital.

El evento, que se realiza hasta mañana miércoles bajo el lema "Por un trabajo digno y un desarrollo social sostenible", primero de su tipo en la isla, abordó temas referentes a la promoción y el intercambio de conocimientos y experiencias, a partir del empleo de la ciencia y la innovación en la búsqueda de respuestas a las nuevas realidades sociales y laborales.

«Este simposio permite el debate de asuntos como los empleos de calidad, los nuevos actores económicos, el teletrabajo, el trabajo no remunerado, los empleos verdes y entornos saludables, entre otros», aseguró la viceministra de Trabajo y Seguridad Social, Yaniris Hernández.

Ante unos 240 representantes de todos los territorios, entre ellos, trabajadores sociales, investigadores, directivos y especialistas, Hernández Vento, señaló que esta es la primera actividad del organismo en homenaje al Comandante en Jefe Fidel Castro en el centenario de su

natalicio.

Precisó que en sus dos días el evento centrará su atención en la gestión de capital humano, el empleo y la seguridad social, la prevención y el trabajo social y la ciencia y la innovación para la transformación social.

Abundó que los debates permitirán formular propuestas en materia de empleos de calidad, la atención a la informalidad, los nuevos actores económicos, el teletrabajo y el trabajo a distancia, el trabajo no remunerado, las políticas públicas y sociales para el seguimiento a las situaciones de vulnerabilidad y las buenas prácticas de inclusión social.

Se diseñaron para este propósito más de una treintena de espacios académicos de interés, talleres, ponencias y conferencias; así como visitas especializadas a centros científicos y culturales de la capital

Como un nuevo peldaño en la incorporación de la ciencia y la innovación en el sistema de gobierno, desde el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS) fue definido el I Simposio Cuba Trabaja, inaugurado hoy en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Durante la jornada inaugural y por videoconferencia Pedro Americo Furtado de Oliveira, director de la Oficina país de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para México y Cuba, transmitió un saludo a los delegados.

Furtado de Oliveira reiteró el acompañamiento de la OIT en los propósitos de la mayor de las Antillas en materia de trabajo, seguridad social y desarrollo sostenible.

Por su parte, Marta Elena Feito Cabrera, ministra de Trabajo y Seguridad Social de Cuba, acotó que «la relación entre empleo y crecimiento económico es considerado el motor impulsor de desarrollo, y en él la ciencia y la innovación juegan un papel determinante para el alcance de políticas más justas y equitativas, objetivo fundamental de esta cita». (Fuentes:VARios)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385808-sesiona-en-la-habana-simposio-cuba-trabaja>



**Radio Habana Cuba**